



## SISTEM PENCATATAN AKUNTANSI PERSEDIAAN PADA PT. COCA COLA DISTRIBUTION INDONESIA CABANG PEKANBARU

Oleh :

Awis Tia Pratama

01474105025

### ABSTRAK

*Penelitian ini dilakukan di PT. Coca Cola Distribution Indonesia Cabang Pekanbaru yang beralamat Jl, Raya Pekanbaru-Bangkinang, Km.14,5 Panam. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah sistem akuntansi persediaan pada PT. Coca Cola Distribution Indonesia Cabang Pekanbaru telah sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan No. 14. Penulis berupaya untuk memperoleh data-data yang terkait berupa: 1) data primer, yaitu data yang diperoleh dari perusahaan dari karyawan yang bersangkutan. 2) data sekunder, yaitu berupa struktur organisasi perusahaan, didalam pengumpulan data yang diperlakukan sebagai landasan dalam penyusunan tugas akhir ini maka penulis menggunakan metode 1) daftar pertanyaan, yaitu pengumpulan data dengan mengajukan pertanyaan mengenai jenis-jenis persediaan, cara perolehan persediaan, metode-metode persediaan yang dipakai dalam perusahaan. 2) teknis analisis data, yaitu data yang penulis kumpulkan dianalisa dengan metode deskriptif.*

*Data-data tersebut seperti data persediaan, dari data yang diperoleh penulis melakukan analisis dan membuat suatu kesimpulan dan saran. Dalam prakteknya penulis menemukan bahwa sistem pencatatan akuntansi persediaan yang ada di PT. Coca Cola Distribution Indonesia Cabang Pekanbaru secara umum sudah memenuhi standar akuntansi keuangan, ini dibuktikan karena PT. Coca Cola Distribution Indonesia adalah perusahaan dagang yang kegiatannya adalah menjual. Kegiatan menjual tidak menggunakan mesin produksi untuk menghasilkan barang tetapi barang tersebut dikirim dari kantor pusat.*

**Kata Kunci : Sistem Akuntansi, Persediaan, PSAK No. 14**

- Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
    - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
    - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
  2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.